

新体制の枠

(下) 忍びやかに訪れてくる冬！ 何よりも木炭のことが衆にかかるつてならない。炭焼きといふ辭が今七百萬の東京人の頭に異様な響きをもたらしてくる。

◇ 文學はすべて假象ではあるが假象たる限り真現がなければない。假象から眞象にいたるいふかがしみじみ身にせまつてくる。苦勞しなければ何もわからぬといふことはこんなことをいふであらう。

出版文化協會が出来るとやら出版と文化とをわざわざくつつけなければならない所に現在の出版界の醜態が示されてゐる。文化は出版界には最早やないのであつて、あるは、ただ利潤及のみである。

◇ 利潤追及の自由は許されても、利潤追及の自由をいかにしてカモフラージイするかがどうやら經濟の新体制らしい。これは新体制金が彼處にも此處にも輩出することであらう。

秋深し隣は何をする人ぞ！隣組が出来て、向ふ三軒隣組のことが手にとる様にわかると思つたのはどうやら錯覚で、なほ更際は何をする人その感を深くする。個人の生活の本據が何であるかと隣組精神の中には見出されてゐないからである。あ、なんではなく、秋にいろいのことを想はせる。

◇ 日佛印軍事協定成立！ 所謂電氣的この成功に今更